

Aldeas SOS invita a cena solidaria



CURICÓ. Con el fin de reunir los recursos para implementar diversas mejoras en el hogar que funciona en la población Sol de Septiembre, Aldeas SOS está convocando a una cena solidaria para este jueves 29 de agosto a las 19:00 horas en el restaurante Caiquén del Estadio Español de Curicó.

Además de la paella, habrá shows con artistas locales y un remate de cuadros inspirados en los menores que alberga este hogar.

“Queremos reunir el dinero para arreglar algunos espacios de las casas donde viven los niños”, indicó Natalia Rubio (en la imagen), directora de Aldeas SOS de Curicó, quien expresó que las personas que deseen apoyar a la ONG pueden adquirir su entrada en la página web de la organización.

Cabe señalar que son 35 niños y jóvenes, entre 6 y 24 años, y algunos de ellos están cursando estudios universitarios y viviendo en forma independiente.

“Algunos de los menores siguen en contacto con sus familias biológicas. Y nuestro objetivo como ONG es trabajar en pro de los derechos que les han sido vulnerados y proteger a los niños, niñas y adolescentes”, aclaró Rubio.

Los recursos para el funcionamiento de esta organización provienen mayoritariamente de proyectos de la entidad Mejor Niñez. Y además, existen varios socios colaboradores que hacen sus aportes mensualmente.

“Estamos abiertos a recibir el apoyo de cualquier persona particular u organización que deseen hacer aportes económicos o en insumos”, concluyó Rubio.